



Posible novatada pudo provocar la muerte de 6 aspirantes a ingresar a la Guardia Nacional

Al referirse a la muerte y desaparición de jóvenes reclutas que pretendían ingresar a la Guardia Nacional en Ensenada, el secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval dijo que esta semana la fiscalía militar determinará la situación legal del responsable del adiestramiento toda vez que hubo “desobediencia” al instruir acciones que están fuera del protocolo de preparación.

Además de este delito del fuero militar, enfrenta también el de causar la muerte de seis jóvenes y la desaparición de uno más por

esta decisión. En la conferencia matutina en Palacio Nacional, comentó que la defensa del militar imputado pidió una ampliación del término para determinar su situación legal, pero en esta semana deberá definirse. Aunque dijo que hay muchos elementos que no se pueden dar a conocer para respetar el proceso legal, Sandoval mencionó que el militar está detenido en Tijuana.

¿Fue una novatada?

Es parte de la investigación porque hizo esa actividad si no esta-

ba considerada en el proceso de adiestramiento en las actividades que tendría que desarrollarse para el personal de dar reconocimientos y capacidades al personal que va a iniciando, porque lo hizo y cómo debe considerarse.

El secretario confirmó que por ahora es el único militar detenido por los hechos ocurridos el pasado 20 de febrero, cuando se vieron involucrados 11 jóvenes en el mar, de los cuales, 4 fueron recuperados con vida, seis cuerpos más fueron recuperados y aún hay uno desaparecido. Se les encontró que tenía puesto sus equipos de protección, a pesar de que son muy pesados para estar dentro del mar. (Redacción / Agencias)

Las autoridades militares mantienen detenido al director del centro de adiestramiento El Ciprés, en BC